
 

 

  

 

 
Niederschrift über die öffentliche 

33. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 
 

vom 16.10.2024 
im Rathaus Sitzungssaal, 3. OG 

 
Alle Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen; erschienen sind nachstehende Mitglieder, also 
mehr als die Hälfte: 

Anwesend sind: 

Stadträte 

Johann Baumgartner  

Renate Döllel  

Ursula Frank-Mayer  

Simone Jell-Huber  

Josef Jung  

Barbara Lanzinger  

Anton Stimmer  

Susanne Streibl  

Josef Wagenlechner  

Johann Winkler  

Dr. Ludwig Rudolf Vertretung für StM Grundner 
 
 
Abwesend sind: 

Vorsitzende/r 

Heinz Grundner entschuldigt 
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Tagesordnung: 
 1. Genehmigung überplanmäßiger Ausgaben 2024 - Bauhof  
   
 2. Anfragen und Bekanntgaben  
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Es wurde über die Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 19.06.2024 abgestimmt (§ 
24 Abs. 1 Satz 3 GeschO). 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Anwesend: 8 
Für den Beschluss: 8 
Gegen den Beschluss: 0 

 
 
StM Streibl, StM Jell-Huber und StM Lanzinger waren bei der Beschlussfassung nicht anwe-
send. 

 
Sodann wurde in die Tagesordnung eingetreten. 
 
Es wurden folgende Beschlüsse gefasst: 
 

Top 1 Genehmigung überplanmäßiger Ausgaben 2024 - Bauhof 

 
StM Streibl, StM Jell-Huber und StM Lanzinger erscheinen zur Sitzung. 
 
 
Beschluss: 
 
Der Haupt- und Finanzausschuss genehmigt die überplanmäßigen Ausgaben für den Straßen-
unterhalt in Höhe von 90.000 €. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Anwesend: 11 
Für den Beschluss: 11 
Gegen den Beschluss: 0 

 
 

Top 2 Anfragen und Bekanntgaben 

 
StM Frank-Mayer erkundigt sich nach der Brücke in Niederham und den Kosten für den Zubrin-
gerweg zur Brücke, da sie Mitarbeiter des Bauhofes gesehen hat, die dort arbeiteten. Der Bau-
hofleiter Christian Salzeder erklärt, dass die Brücke grundlegend vom Tiefbauamt in Zusam-
menarbeit mit der Firma Wimmer erbaut wurde. Der Bauhof habe lediglich kleinere Arbeiten ver-
richtet.  
 
Abteilungsleiterin Thaler erklärt, dass sich die Kosten nur für die Errichtung der Brücke auf ca. 
200.000 € belaufen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hr. Dr. Rudolf       Elisabeth Thaler 
Vorsitzender       Schriftführerin 
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Nichtöffentliche Sitzung 
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